

EDITION DE PARIS

4,50 F

le Parisien

Jeu. 23 avril 1992

48^e année - N° 14814

Les Verts occupent les devants de la Seine

SIFFLEZ en manifestant ! Hier, une vingtaine de membres de l'association Réseau Vert sont partis du Châtelet, sifflent au bec et banderole en tête. Objet de cette bruyante manifestation : la défense de la Seine et de ses quais. Pour commémorer le jour de la Terre, Réseau Vert et l'O.S.E. (Organisation de sauvetage écologique) avaient choisi de prendre la défense du fleuve. « Il y a trois ans, explique Réseau Vert, de violents orages avaient provoqué une grave pollution de la Seine et la mort de centaines de milliers de poissons. Depuis, rien n'a été fait et le fleuve est toujours à la merci d'un orage dévastateur. Les beaux discours de la mairie et le programme Seine-propre n'y peuvent rien : la pollution court plus vite que les opérations de dépollution et la fameuse baignade que Chirac a promis de faire dans la Seine n'est pas pour demain ! Sans compter les agressions contre les berges : élargissement de la voie Mazas, construction du ministère des Finances, projet du pont Charles-de-Gaulle... Réseau Vert, qui propose un circuit de 140 km de rues sans voitures en a profité pour faire connaître son projet (qui intègre d'ailleurs les berges de la Seine). Les manifestants ont rejoint au pont Saint-Louis le zodiac de l'O.S.E. qui a procédé à une opération symbolique de nettoyage de la Seine.

I. B.



(Photo « le Parisien » Aurélie Audureau.)